

## Wandertag der Klassen 2c und 2d

Bei herrlichem Sonnenschein fand am Dienstag, den 26. September 2023 unser erster Wandertag in diesem Schuljahr statt.

Die beiden Klassen starteten gemeinsam mit Ziel Haslangpark.

Zunächst liefen wir von der Schule aus über die Feldwege zum Golfplatz.



Hier entdeckten wir so manche Heckenfrüchte am Wegesrand.  
Foto: Pfaffenhütchen (giftig)

Am Kreisel beim Kindergarten an der Schutter überquerten wir zügig die Gerolfinger Straße und wanderten kurz Richtung Gerolfing weiter, um dann an der Schutter entlang Richtung Ingolstadt zu laufen.

*„Ist es noch weit?“, wurde immer wieder gefragt.*

Über eine kleine Brücke verließen wir den Schutter Weg und erreichten nach kurzem Stück entlang der Gerolfinger Straße den Haslangpark.

ENDLICH BROTZEITPAUSE!



Unter Bäumen setzten sich die Kinder in kleinen Gruppen zusammen hin und aßen ihre leckeren Brotzeiten. Unseren beiden Geburtstagskindern wurde gratuliert und ein Lied gesungen.

Wer wollte, spielte anschließend Fangen auf der Wiese oder tobte sich auf dem nahegelegenen Spielplatz aus.

Nach einer Stunde im Haslangpark mussten wir leider wieder zurück in die Schule.

Der Rückweg ging entlang der Busstraße, am Klinikum vorbei bis zur Schule.

Eine Schülerin stellte fest:

*„Der Rückweg war ja viel kürzer! Da haben wir auf dem Hinweg aber einen großen Umweg gemacht!“*

Erschöpft, aber glücklich, kehrten wir in die Schule zurück. Es war ein herrlicher Spätsommerwandertag!

Frau Cecetka mit Klasse 2c

Frau Fisch mit Klasse 2d

Begleitung: Alicia Cecetka

